



**École Saint-Léon-de-
Westmount**
360, av. Clarke
Westmount, Qc
H3Z 2E6

Le CaméLéon

Le journal mensuel des parents qui diffuse les couleurs de l'école!

Site web de l'école : <https://st-leon-de-westmount.cssdm.gouv.qc.ca/>

Adresse web : stleon@cssdm.gouv.qc.ca

Març 2025



Lundi	Mardi	Mercredi	Jeudi	Vendredi
3 au 7 març Semaine de relâche (Le SDG est ouvert pour les élèves inscrits)				
10	11	12 Lancement de la dictée commanditée de la Fondation	13	14
<i>Du 17 au 28 : Dictée commanditée organisée par les parents de la Fondation, merci d'avance de votre générosité!</i>				
17 Fête de la Saint-Patrick	18 Vaccination des élèves de 4^e année Pièce de théâtre pour les élèves de maternelle e& 1^{re} année	19 18 h 30 Rencontre TEAM du Conseil d'établissement	20 19h Conférence pour les parents à l'école : « Les enfants et les technologies numériques...Comment favoriser une saine utilisation? »	21 C'est le printemps!
24	25	26 Dictée commanditée de la Fondation Sortie à la Maison théâtre des élèves de la maternelle – groupes Mo1 & 931	27 Dictée commanditée de la Fondation Sortie à la Maison théâtre des élèves de la maternelle – groupes Mo2, Mo3, Mo4 & 932	28
31	Journées pédagogiques en avril : 1 ^{er} avril & 25 avril			



À la une!

Mot de la direction

Chers parents,

La pause de mars représente une étape importante de plusieurs façons ; la 2^e étape est terminée et l'hiver laissera bientôt place au printemps et un soleil plus présent qui fera du bien à tous.

Ce sera la période où nous composerons avec des choix de vêtements en constante évolution en plus de conjuguer avec une cour d'école, parfois glacée, parfois trempée avec la fonte des neiges.

Mais ce sera aussi le début de la 3^e étape qui, je le rappelle, représente plus de 60% de la note qui sera inscrite au bilan de fin d'année. Ce seront des semaines importantes pour tous les élèves et je sais combien votre rôle est important dans la réussite de votre enfant. Merci encore et toujours pour votre soutien.

Bon mois de mars et surtout, bonne semaine de relâche!

Éric Dion
Directeur

Priscilla Marrone
Directrice adjointe

Ariane Labelle-Lemieux
Directrice adjointe

MERCI D'ÊTRE PONCTUEL!

*Il est important de déposer son enfant à l'école entre 7 h 45 et 7 h **52***

Si vous arrivez après 7 h 55, il faudra reconduire votre enfant par l'entrée principale de la rue Clarke et qu'il enregistre son retard au secrétariat.

Informations de base pour bien commencer l'année

Rappel important concernant l'utilisation de téléphone cellulaire à l'école - action

On se rappelle que le code de vie est très clair à ce sujet : ***l'utilisation du téléphone cellulaire par les élèves est interdite dans et sur le terrain de l'école.*** Cette règle inclut la cour de récréation. Une infraction peut entraîner une confiscation du téléphone et une remise de celui-ci en main propre aux parents. Merci d'en parler avec votre enfant, particulièrement pour les élèves du 3^e cycle.

Habillement – action

Nous tenons à vous rappeler qu'il est important que les enfants viennent à l'école vêtue en fonction de la température : manteau d'hiver, pantalon de neige (tant qu'il y aura de la neige), bottes, tuque, mitaines, foulard, etc. De plus, les enfants doivent avoir une paire de chaussures pour l'école.

Ponctualité – information importante

Merci de vous assurer que votre enfant arrive à l'école entre **7 h 45 et 7 h 55**. Cela permettra à tous et toutes de commencer la journée dans les meilleures conditions.

Les parents et/ou les enfants qui arrivent après 7 h 55 doivent passer par l'entrée principale située sur Clarke et signaler le retard à la réception de l'école. Il est aussi important de ne jamais laisser aller son enfant seul dans la cour après 7 h 55, car il n'y a plus de surveillance d'adultes.

Sécurité le matin – information

Prenez note qu'il n'y a pas de surveillants le matin sur la rue Clarke. Cependant, les parents peuvent accompagner leur enfant dans le passage entre l'église et l'école jusqu'à l'entrée de la cour d'école.

Le changement d'heure du 8 mars - action

Le dimanche, le 9 mars à 2 h du matin, il serait important d'avancer l'heure d'une heure pour ainsi revenir à l'heure d'été.

Lien pour motiver une absence de votre enfant - action

Voici la procédure pour justifier l'absence de votre enfant directement sur le portail Mozaik parents : [ICI](#)

Vous déménagez ? – action importante

En nous avisant que vous déménagez prochainement, cela nous permet de :

- Mieux planifier le nombre d'enseignants pour la prochaine rentrée.
- Vous aider à inscrire votre enfant à une autre école du CSSDM, s'il y a lieu.
- Parfois, changer de rue, c'est changer d'école! Si vous voulez que votre enfant continue de fréquenter son école, pensez à :
- Demander à son école actuelle quelles sont les limites territoriales.
- Vérifier que votre nouvelle résidence est toujours dans le territoire de l'école actuelle.
- Confirmer que votre nouvelle adresse est toujours dans le territoire du CSSDM.

Pour signaler votre déménagement, avisez le secrétariat de l'école actuelle de votre enfant par téléphone, en personne ou par courriel : stleon@cssdm.gouv.qc.ca

Fermeture de la cafétéria – information importante

Prenez note que la cafétéria sera fermée le jeudi 12 juin. Il sera donc important de prévoir un lunch pour votre enfant dans la dernière semaine de classe et le 23 juin.

Plan de lutte contre la violence et l'intimidation – information

La dernière version du Plan de lutte contre la violence et l'intimidation approuvée en CÉ peut être consultée sur le site web via le lien suivant :

<https://st-leon-de-westmount.cssdm.gouv.qc.ca/ecole/intimidation/>

Conseil d'établissement de l'école – information

La prochaine rencontre du Conseil d'établissement aura lieu en **présentiel (à l'école)** le mercredi 19 mars à 18 h 30. Les personnes qui aimeraient assister à la rencontre n'ont qu'à signifier leur intérêt auprès de la présidente, Mme Delphine Léouffre à l'adresse suivante : stleon@cssdm.gouv.qc.ca

Un élève de Saint-Léon se distingue sur la scène nationale – information

Message de la maman d'Éthan

J'aimerais partager une bonne nouvelle avec vous. Ethan Zheng Roy (groupe 204), vient de remporter la catégorie U8 au Championnat d'échecs jeunesse du Québec. Il représentera le Québec à la compétition nationale qui aura lieu à Vancouver en juillet prochain. Nous venons de recevoir l'avis de la Fédération des Échecs. Le Championnat des équipes scolaires d'échecs du Québec est sur le point de débiter.



Deuxième conférence gratuite pour les parents avec le Dr Nadia – action

Jeudi 20 mars à 19 h au gymnase de l'école, les parents sont invités à assister à une 1^{re} conférence gratuite présentée par la célèbre Docteure Nadia.

Le sujet : *Les enfants et les technologies numériques... Comment favoriser une saine utilisation?*

Pour s'inscrire : simplement envoyer un courriel à Nicole à l'adresse suivante : stleon@csdm.gouv.qc.ca

Conférence gratuite Dre Nadia Gagnier, psychologue



Les enfants et les technologies numériques... Comment favoriser une saine utilisation?

Organisée par l'école Saint-Léon-de-Westmount

Où : École Saint-Léon-de-Westmount

Quand : Jeudi 20 mars 2025, à 19h00



Au cours des dernières décennies, l'évolution rapide des technologies numériques nous a permis d'avoir accès à de nombreuses informations en tout temps, de communiquer efficacement, et d'avoir une foule d'outils dans un appareil assez petit pour entrer dans une poche de jeans! Cependant, cette révolution technologique ne concerne pas seulement les adultes. Les jeunes sont également de plus en plus connectés. Bien que cela puisse comporter certains avantages, l'utilisation des technologies numériques par les jeunes présente également des risques potentiels :

- Perte de temps et négligence de certaines tâches
- Sédentarité
- Cyberintimidation
- Impacts des médias sociaux sur l'estime de soi et l'image corporelle
- Pornographie en ligne
- Cyberdépendance
- Plagiat avec l'utilisation de l'intelligence artificielle
- Etc.

Nos outils numériques sont là non seulement pour rester, mais également pour évoluer... les tout récents développements en intelligence artificielle, qui sont fréquemment au centre de l'actualité, en sont un bel exemple.

Cette conférence vise donc à présenter les meilleures façons d'encadrer et d'éduquer nos jeunes afin qu'ils puissent profiter de tous les avantages des technologies numériques, tout en préservant leur santé physique et psychologique. Le tout sera présenté avec douceur, humour et bienveillance.

À propos de la conférencière :

Au-delà de l'émission Dre Nadia, psychologue à domicile (Canal Vie), qui lui a valu la confiance du public et la reconnaissance de ses pairs, Nadia Gagnier a un parcours qui permet aux individus et aux familles de croire qu'ils sont entre bonnes mains !

Détentrice d'un doctorat en psychologie, spécialisé en psychologie de l'éducation, elle a également fait des études postdoctorales au cours desquelles elle a participé au développement d'un programme de prévention de l'anxiété chez les enfants .

En plus d'avoir une expérience clinique riche et diversifiée, elle participe à la formation de futurs psychologues en enseignant la psychologie clinique à l'Université du Québec à Montréal. Elle agit régulièrement à titre de conférencière et formatrice dans les écoles, entreprises et organismes avec plus de 1000 conférences à son actif. Nadia Gagnier est également auteure à succès et collabore avec les médias, de façon régulière, depuis plusieurs années.

C'est avec douceur, humour et rigueur scientifique qu'elle vulgarise la psychologie... pour le bien de tous !

service de garde



Service de garde St-Léon

Courriel du service de garde : stleon.sdgs@cscdm.qc.ca

Bonjour,

Le SDG sera ouvert durant la semaine de relâche seulement pour les élèves déjà inscrits.

Bonne semaine de relâche

Aïmaa Dribki, technicienne & Corina Barbu, éducatrice principale

Nous vous souhaitons un très beau mois de mars 😊

